
 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 義務教育が修了する今年、３年生はこれまでお世話になった飯豊町や町民の方に何

かできることをしようと、試行錯誤しながら自分たちで学習を進めてきました。失敗

を重ねながら今月を最終活動と考え終盤戦を迎えています。お世話になった飯豊町や

町民の方に感謝の気持ちが伝わるように、諦めずに最後まで頑張りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年度 
飯豊町立飯豊中学校 
第 3学年だより 
第 ２３ 号 

２０２3．１０．６ 
文責：今 優子 

ふるさと CMづくり 

安部淳大さん、後藤柚衣さん、髙橋優希さん、竹田旭辰

さん、舟山昂佑さん、浅野蒼仁さん、安部倖平さん、大原

滉二郎さん、菅野央丞さん、志田岳翔さん、手塚陽哉さん 

  

山形テレビ（YTS）主催の「ふるさと CM」スクール部門に応

募するために、３つの班が作品作りをしています。３つの作

品のうち、１つが YTSに応募される予定です。 

ポスターづくり 

菊地彩波さん、佐藤心愛さん、佐藤ひなたさん、田中史奈

さん、手塚絢音さん、髙橋海華さん、塚田ひよりさん 

 

飯豊の観光地をポスターにして、 

山形駅、めざみの里物産館、セルカ、 

ゆり園、白川荘で掲示していただき 

紹介しています。 

マップづくり 

後藤有羽さん、手塚瑛大さん、鈴木優さん、藤川美咲さ

ん、渡辺華璃奈さん 

 

飯豊町の見どころを地図に表し 

ました。山形駅、道の駅、エルベ、 

ゆり園、香月、神乃湯に置いてい 

ただいています。 

新たな特産品づくり（木材を使った箸） 

江口賢斗さん、大谷部陽斗さん、鈴木彩世さん、髙橋瞭

太さん、松山凛矩さん、石井莉音さん、伊藤悠人さん、 

後藤光輝さん、孫田翼さん 

 

飯豊町産の木材を加工して『箸』を作り 

ました。10/14（土）おいでマルシェで 

販売します。木材は、小白川の渡部製材 

所さんから無償でいただきました。 

新たな特産品づくり（米粉を使ったせんべい） 

伊藤翔太さん、島貫央夢さん、長岡春磨さん 

 

飯豊産米（春磨さんのおじいさんが 

作ったお米）を米粉にしてせんべいを 

作っています。レシピを動画にして配信 

したいと考えています。 

新たな特産品づくり（宇津沢かぼちゃを使ったスイーツ） 

木村琴美さん、髙橋羽奏さん 

 

中津川地区宇津沢集落で栽培されてい 

る伝統野菜の『宇津沢かぼちゃ』を使った 

スイーツ（ポップライス）を考え、レシピを 

ポスターにします。 

 

新たな特産品（ルバーブジャム）づくりと牛乳の消費拡大！

（牛乳プリン） 

渋谷美空さん、鈴木梨沙さん、須藤心優さん、新野由佳

梨さん、安部悠斗さん、渡部幹太さん 

 

飯豊産牛乳から作った『牛乳プリン』の上に、新たな特産品

として『ルバーブ』という植物をジャムにしてのせました。 

レシピを動画にして配信したいと考えています。 

新たな特産品づくり（キャンドル） 

五十嵐彩矢可さん、横澤芽彩さん 

 

水没林をイメージさせるキャンドルを作り 

ました。 

10/14（土）おいでマルシェで販売します。 

笑顔をつくる場づくり（保育園訪問） 

伊藤晃人さん、鈴木太陽さん、舩山陽丞さん、井上優愛

さん、木村里奈さん、後藤葵さん、長岡茉桜さん、山口寧

月さん、横澤雄奈さん、渡部紗織里さん、小川詩織さん 

 

園児が喜ぶ企画を考え、実際に交流することで、園児の笑

顔をつくってきます。その時間、保育園の先生方には少し

は休んで欲しいという願いもあります。10/12（木）に 

「わくわくこども園幼児部」と「すくすくこども園」に分かれ

て行ってきます。 



☆県立南陽高校１０月２２日（日） 

申し込みは、WEBで本日まで 

保護者の方へ 

 

 

 

 

  テスト学習期間（１４日間）で家庭学習をトータル５０時間以上頑張ろうと 

いう目標を設定していました。５０時間達成した人を紹介します。 

   第１位 菊地彩波さん ５８時間 

    第２位 横澤芽彩さん ５４時間 

    第３位 塚田ひよりさん、五十嵐彩矢可さん ５１時間 

  以上４名は、誘惑に負けずによく頑張りました。 

より多くの学習時間がとれたかどうかが大事ではありませんが、たくさんの学

習時間を確保することができない人が多いのが現状です。そろそろ「量」より

「質」の学習に変わる時期ですので、質を高めるためためにも、まずは時間的な

量に耐える力を付けていく必要があります。 

放課後学習も始まり、学習に真剣に向き合おうと考えている人が増えていま

す。自学ノートも１日２～３Pやってくる人もいます。何度も言っていますが、

学年全体が学習集団として高まることは、個々の学力を高める大きな手段になり

ます。学年で真剣に学習できる雰囲気をつくっていきましょう。 

第４回実力テストは、１１月６日（もしくは７日）です。最も大事な実テです。 

 来週か再来週あたりに範囲表を配布します。 

 

 

 

 

 

 

昨日から合唱練習が始まりました。練習日が１１ 

日間しかないので、昨日の朝から自主的にクラス合 

唱の練習が行われています。皆の心を一つにして高 

いレベルの練習を続けることが大切です。このメン 

バーでの合唱は最後ですからね。 

 

 

 

 

 

 

 昨日「親子行事」の案内文書を配布 

しました。ご確認いただき、10/24(火) 

までに出欠票の提出をお願いします。 

 今年は、町制６５周年記念事業が午前 

中に行われるため、午後の開催となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中間テストが終わりました 

どんな取り組みでしたか？ 

合唱コンクールへの 

取り組みが始まりました 

 


